



ATACAN A COMUNISTAS.— Teherán, Irán, enero 5. Dos estudiantes islámicos se suben a la cerca del Instituto Politécnico, de Teherán, para atacar a estudiantes comunistas que los provocaron desde el interior. (UNIFAX II de UPI).

Pronostican un Panorama Sombrío para el Año 1980

PARIS, enero 5. (AP).— Los astrólogos y adivinos franceses predicen un 1980 abundante en graves conflictos de diversa índole, pero sin una guerra mundial, y con un rayo de esperanza en la lucha contra el cáncer.

Las conclusiones de la reciente "Semana de la adivinación", a la que asistieron numerosos "especialistas" auguran para el año iniciado un panorama en general sombrío. Negras y amenazadoras nubes se ciernen sobre el porvenir inmediato de los teatros con grandes trastornos políticos, financieros, sociales y de otros órdenes, y son muy po-

cas las visiones de las bolas de cristal que ofrecen perspectivas optimistas para 1980.

Una de las más célebres astrólogas francesas, Madame Soleil, predice para este año "tres grandes acontecimientos mundiales": Evolución en la moneda, descubrimientos de nuevas fuentes de energía y trastornos en el mundo del trabajo.

Porque 1980, explica, "será el año de grandes trastornos mundiales de la era de Arles a la que hemos pasado en 1979, después de haber estado en la de Pisces, un movimiento celeste que no se

—Favor pase a la página 11

Bronca Entre Partidarios de Juan Pablo II y Jomeini

WASHINGTON, enero 5. (EFE).— La designación del "hombre del año" por los principales diarios y publicaciones norteamericanas ha desatado una auténtica escaramuza entre los "seguidores" del Ayatola Jomeini y los del Papa Juan Pablo II.

La disputa por el logro de tal título honorífico se presentaba ya sobre el papel como una "lucha a muerte" entre los dos líderes religiosos del año 1979, y el anuncio de los primeros resultados no ha hecho sino confirmar

el pronóstico.

La revista "Time" rompió el fuego, y proclamó a bombo y platillo al Ayatola Jomeini como el "hombre del año", "aquel que más contribuye a la información, para bien o para mal, a lo largo de los 12 meses".

"Sin embargo, el "Daily News", de Nueva York, se desquitó de tan controvertida decisión y acudió a la dulce figura del Papa católico Juan Pablo II a la hora de señalar el personaje más popular del año reciente.

—Favor pase a la página 11

Cerebro Produce Sustancias Contra la Adicción a Drogas

WASHINGTON, enero 5. (EFE).— Las últimas investigaciones científicas han descubierto que el cerebro humano produce sustancias capaces de actuar contra la adicción a las drogas.

El descubrimiento, hace algún tiempo, de una droga capaz de desintoxicar al cerebro de una sobredosis de morfina o heroína, el "naloxone", puso a los médicos en la pista del comportamiento del cerebro frente a las sustancias tóxicas.

Los avances en el estudio de la química cerebral hacen creer a los neurobiólogos que se está en camino de lograr nuevos y melo-

res tratamientos para atacar cualquier psicopatía, desde la depresión a la esquizofrenia.

También son optimistas los científicos respecto a las posibilidades de curación de morfínomanos y heroínomanos y de desarrollo de drogas que quiten el dolor sin producir adicción.

"Un sedante que no produzca adicción sería la mejor droga", declaró el doctor Solomon Snyder, profesor de Psiquiatría y Farmacología de la Universidad John Hopkin al Diario "The Washington Post".

"Los químicos, dijo Snyder, —Favor pase a la página 11

Aumentarán Cuotas a Exportadores de Azúcar

LONDRES, enero 5. (AP).— El Comité Ejecutivo de la Organización Internacional del Azúcar decidió hoy aumentar la co-

Hoy en

la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es domingo, 6 de enero, el sexto día de 1980. Faltan 360 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1532.— El fuerte del Espíritu Santo, en la confluencia de los ríos Paraná y Paraguay, es arrasado por los indios, que matan a sus pobladores.

1535.— Francisco Pizarro funda la Ciudad de los Reyes, futura Lima, capital del Perú.

1540.— Enrique VIII de Inglaterra contrae matrimonio con Ana de Cleveris, su cuarta esposa, de la que habría de divorciarse a los pocos meses.

1542.— Montejo "El joven",

—Favor pase a la página 13.

Pagan Nueve Veces Más por un Litro de Agua que de Gasolina en Caracas

CARACAS, enero 4. (AP).— Los caraqueños están pagando por un litro de agua casi nueve veces más que por uno de gasolina, pero podrán viajar gratuitamente en los vehículos del Gobierno, mientras dure una huelga que ha paralizado la mayor parte del transporte público.

Desde hace aproximadamente una semana casi las tres cuartas partes de esta capital de 3,200,000 habitantes no reciben el suministro normal de agua, debido a una avería en el acueducto de la ciudad.

Ayer quedó paralizado por tiempo indefinido aproximadamente el 80 por ciento del transporte público, al rechazar el Gobierno un aumento del 50 por ciento en los pasajes, exigido por los propietarios de los 17,000 pequeños autobuses que prestan ese servicio.

Aunque la reparación de la

—Favor pase a la página 11

Retorna la Minifalda

BRUSELAS, enero 5 (EFE).— Otra vez la minifalda llama a la puerta. Las piernas volverán a ser protagonistas de la moda femenina.

En Bruselas, como en París —o tal vez como consecuencia de París— los escaparates, sean de boutiques de altura o de grandes almacenes, se reparten entre los saldos de enero y la moda de primavera.

Trajes de chaqueta, faldas para llevar con chaquetón, vestidos de calle o de fiesta, tienen su línea final en las proximidades —o más arriba— de la rodilla.

Esta vez las directrices no llegaron del taller inglés de Mary Quant, sino que las trazaron las grandes multinacionales de la moda francesa que firman nombres prestigiosos como Cardin, Courreges, Sain Laurent e incluso la tradicional casa fundada por Coco Chanel.

El Diario de Bruselas "La dernière heure" preparó, con tal motivo, una encuesta sobre tres preguntas, haciendo el sondeo entre un millar de personas de las más diversas edades y condiciones, y por supuesto de los dos sexos.

riente efectiva de azúcar al mercado mundial libre de 13.062.000 a 14.209.000 toneladas.

El aumento, efectivo a partir del lunes próximo, significa que otras 1.147.000 toneladas de azúcar crudo estarán, disponibles en los mercados mundiales para contener los crecientes precios.

El mercado libre, sin embar-

go, representa solamente la octava parte del consumo mundial. El resto es usado domésticamente o negociado en acuerdos directos bilaterales como, por ejemplo, el de Cuba y la Unión Soviética o el de los productores de África, el Caribe y el Pacífico con la Comunidad Económica Europea.

La Represión Rusa Será Despiadada en Afganistán

WASHINGTON, enero 5. (AP).— La Unión Soviética soportará brutalmente la oposición en Afganistán, pero los Estados Unidos deben proporcionarle ayuda encubierta a los rebeldes musulmanes, dijeron hoy dos ex-jefes de la Inteligencia norteamericana.

"Creo que la represión será brutal y despiadada", expresó el ex-Director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) William E. Colby.

"La idea de que los soviéticos van a tener un Vietnam es descabellada", dijo por su parte el General Retirado de la Fuerza Aérea General Daniel O. Graham, ex-Director de la Agencia de Inteligencia de la Defensa. "Barrarán con los rebeldes de la mejor manera que puedan. Creo probablemente que los reducirán a meros reductos para este

invierno". Colby y Graham expresaron sus puntos de vista en un programa de televisión.

Colby dijo que los Estados Unidos deben elaborar una estrategia global para fortalecer a los países del Medio Oriente y de la región central de Asia, contra "nuevos actos subversivos de los soviéticos. Creo que si se las puede impedir a nivel de la subversión, estaremos bastante bien, y esto significa ayuda económica y militar y encubierta en algunas situaciones".

El ex-Director de la CIA dijo que los Estados Unidos estarán en condiciones de aportar esta ayuda encubierta si el Congreso acepta que "sólo los dos comités de inteligencia examinen el tipo de actividades secretas que la agencia de Inteligencia debe acometer".

Las Principales Películas Candidatas al Premio Oscar

HOLLYWOOD, enero 5. (UPI).— Las películas "All that jazz" (Todo ese jazz), "The muppet movie" (Los muppets), "The Rose" (La rosa) y "10" se perfilan como las más serias candidatas a los premios Oscar que entregará la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas el 14 de abril en el Music Center de Los Angeles.

Los miembros de la Academia comenzarán mañana a ver las 39 cintas incluidas en la selección y el 25 de febrero darán a conocer las nominaciones definitivas para la versión 51 de la entrega de las codiciadas estatuillas.

No hay proceso preliminar de selección para la mejor película,

el mejor director y los cuatro premios destinados a los mejores actores.

"All that jazz", la cinta musical autobiográfica del Director Bob Fosse, fue seleccionada para ser proyectada para posibles nominaciones en seis categorías: Dirección artística, cinematografía, diseño de vestuario, edición fílmica, música y sonido.

"The muppet movie" recibió cuatro selecciones preliminares para la mejor canción original —por "Movin' Right Along", "Never Before Never Again", "The Rainbow Connection" y "Somethin' Better"— y uno por

—Favor pase a la página 11



GROMYKO CON CANCELLER DE AFGANISTAN.— Moscú, enero 5. El Ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Andrei Gromyko, derecha, recibe en Moscú al Canciller del nuevo Gobierno títere de Afganistán, Shah Mohammad Dost. (UNIFAX II de UPI).